

Díaz-Canel celebra aniversario 99 de revista Alma Mater



Celebra Díaz-Canel aniversario 99 de revista Alma Mater

La Habana, 23 nov (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel celebró el aniversario 99 de la revista Alma Mater, la publicación joven más antigua de Cuba.

Feliz aniversario. Honren siempre a sus fundadores, suscribió el mandatario en su cuenta en Twitter.

El jefe de Estado escribió que Alma Mater es "la revista de los universitarios revolucionarios de todas las épocas".

Se trata de una revista creada en 1922 por el líder universitario Julio Antonio Mella (1903-1929), quien fuera de los fundadores del primer Partido Comunista de Cuba. (Fuente: [Prensa Latina](https://www.prensa-latina.cu/))



Radio Habana Cuba